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・質疑           ○・ 一般質問         ・緊急質問  

・討論（賛成・反対）    ・その他  

項       目     ・     要      旨  答  弁  者  

１．新潟県行政の問題点と市の対応について 

（1）上越大通り寺町交差点の規制標示等が長期に渡って消失したま

まとなっていた事態は、道路管理と交通安全対策に関わる県の

責任と順法精神の欠如の表れと思うが、どのように認識してい

るか。また、市としての把握と対応について明らかにされたい。 

（2）台風 18 号豪雨による矢代川の堤防決壊と頭首工損壊は、適正

な河川管理と治水対策を怠ってきた県の不作為が大きな要因

と思われるが、市としてはどのように認識しているか。また、

県に対するこれまでと決壊後の取組、さらには今後の対応につ

いて明らかにされたい。 

（3）新幹線上越妙高駅の駅前通り（脇野田岡原線）の県施行部分の

電線地中化の取り止め方針は、時代の流れに逆行し、「北信越

の広域の拠点である新幹線駅前の質の高い新都市空間の形成」

と「百年の計」の視点を持てない政策能力の欠如の結果である

と思うが、どう認識しているか。また、これまで市としてどの

ように関わり、今後どう対応するのか、明らかにされたい。 

２．新幹線上越妙高駅周辺整備について 

（1）商業コンサルタントによる開発構想が提案されたが、この構想

への対応も含め開発の熟度を上げるために市はどのように関

わる考えか、明らかにされたい。 

（2）信越線の移設営業後の廃線跡地利用をどのように考えている

か、明らかにされたい。 

（3）土地区画整理事業区域と接する上越大通りの拡幅整備につい

て、県の事業着手の見通しと整備方針を改めて聞きたい。 
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  上記のとおり通告します。             平成２５年１２月  ３  日  

  

  議   長    瀧   澤   逸   男     様          議   員     石   平   春   彦       印  




